

Fiscal es un potente software integrado con Laboral y Contabilidad en NCS Asesor, especialmente diseñado para elaborar y controlar todo el trabajo del despacho asesor y realizar un seguimiento y control de sus clientes cumpliendo la normativa de protección de datos y las medidas contra el fraude fiscal.

### **Control exhaustivo de la información de sus clientes**

Permite, a partir de una ficha de clientes que engloba toda aquella información y documentación que tiene carácter permanente, sobre filiación, actividades, administradores, apoderados y socios, establecer el Régimen de Tributación de cada cliente.

### **Control total sobre las declaraciones**

Controla y confecciona, a partir del Régimen de Tributación del Cliente, cuáles son sus obligaciones fiscales, y a partir de estos datos, envía circulares a clientes, informa sobre qué declaraciones debe confeccionar, el estado de las mismas (confeccionada, listada, enviada) y si está presentada en la web de la AEAT.

### **Estimación Directa y Módulos para personas físicas**

Confecciona los libros de IRPF e IVA para empresarios y profesionales en Estimación Directa Normal, Simplificada y Módulos incluyendo bienes de inversión, y la gestión de la regla de prorrata y el SII.

### **Integración con NCS Scan**

NCS Scan genera automáticamente los apuntes en Contabilidad y Estimación Directa, a partir del escaneo de las facturas o PDF enviados por el cliente y de Excel de ventas y compras. Además, el módulo Norma43 genera los apuntes de bancos a partir de los extractos bancarios.

### **Gestión de Despachos para mejorar la productividad de su asesoría**

Incorpora por profesional (Gestión de Usuarios), para su acceso permanente desde todas las aplicaciones de NCS, Expedientes, Socios, Actuaciones, Avisos,

Cargos a Facturación y Provisión de Fondos. La gestión de Avisos está enlazada con las Tareas y Expedientes, permitiendo generar una alarma para cada gestión, asociadas a un documento externo si es necesario.

### **Confección de las cuentas anuales y la memoria**

NCS Contabilidad incorpora los datos contables al Impuesto de Sociedades y confecciona y presenta las Cuentas Anuales y los libros oficiales de contabilidad incluida la Memoria, en el formato adaptado a la legislación vigente, tanto desde la introducción detallada de apuntes por documento, como desde la introducción de balances por cuentas de mayor.

### **Aplicaciones avanzadas para la confección y análisis de La Renta y el Impuesto de Sociedades**

Módulo profesional para la confección y presentación de las declaraciones a partir de la gestión de históricos, importación de datos de la AEAT. Incluyen informes de control y seguimiento y un precálculo antes de la finalización del periodo impositivo.

### **Renta No Residentes**

Gestiona la liquidación de las obligaciones fiscales de los no residentes y además, permite confeccionar de forma fácil e intuitiva el modelo 720 para residentes.

### **Enlace con la legislación y jurisprudencia**

Nuestro software enlaza en todos sus módulos con la base de datos jurídica Iberley, accediendo a la legislación fiscal y mercantil.

